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Actualidad 
  

Adultos mayores celebraron 
Navidad en J. V. Santa Rosa 
Actividad liderada 
por MyPes y laJV 
del sector, 
permitió el júbilo 
entre vecinos de 
la tercera edad. 

Redacción 
constanzavergaraQestrellaaricad 

on el fin de iniciar C un nuevoañoy cele 
brar junto a los su- 

yos, la Junta de Vecinos 
Santa Rosa N*40 celebró a 

sus adultos mayores con 
recursos propios, en una 
emotiva jornada que tuvo 
como lugar de encuentro, 
el pasaje Los Pimientos. 

En esta instancia, que 
contó con el Papá Noel 
participaron cerca de se- 
senta personas, junto a ve- 

cinos, la directiva, y las 
MyPes del sector, que 
uniéndose entre todas, lo- 
graron sacar adelante en 
materia económica, un 
evento que no se ve habi- 
tualmente en la ciudad. 
Igualmente, la actividad 
contó con el apoyo de la 
DIDECO, y la presencia del 
alcalde de Arica, Orlando 
Vargas, junto al gabinete 
del diputado Enrique Lee. 

Según relata Cristian 
Orellana, presidente de la 

de enero del 1990,se 
conformó la Junta de 
Vecinos Santa Rosa de 
la Unidad Vecinal N*40. 

Junta de Vecinos, expresó 
que: “Sentimos que tenía- 
mos que hacer algo signifi- 
cativo para los abuelitos, y 
estuvo muy bonito. Según 
nos señaló DIDECO, en 
Arica no se hizo algo simi- 
lar celebrando a nuestra 
tercera edad. Nosotros, 
queremos resaltar, el gran 
esfuerzo que hicieron 
nuestras MyPes, quienes 
con voluntad, ganas y al- 
truismo, fueron un ejem- 
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    LN IBARGO, ESO NO FRUSTRÓ LA CELEBRACIÓN. 

  

ELVIEJITO PASCUERO TAMBIÉN LLEGÓ A FE: 

plo a seguir”, destacó. 
A ello, se suma que la 

J.V Santa Rosa celebró a ni- 
ños durante el día 22 de di- 
ciembre, llevando a cabo 
una actividad distinguida. 

Frente a las jornadas, 
Orellana invitó a las 

MiPymes y Pymes, a poder 

reunirse en pro de la co- 

munidad. “Dejamos la in- 
vitación a replicar esta ini- 
ciativa que logramos sien- 
do MyPes. Sin duda, el pró- 
ximo año, también impul- 
saremos esta actividad”.   
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JORNADA SE ENMARCÓ EN HABILIDADES DE CUIDADO ALTERNATIVO 

Familias de Acogida y 
Adoptivas se capacitaron 
El Servicio de Protección 

Especializada a la Niñez y 
Adolescencia junto a la 
Fundación América por la 
Infancia, llevaron a cabo 
dos jornadas de fortaleci- 
miento al rol de cuidado y 
el trabajo con niños, y ado- 
lescentes (NNA) en siste- 
mas residenciales, contan- 
do con la participación de 
más de 60 familias de aco- 
gida y adoptivas; y profe- 
sionales del área. 

En la jornada, se desa- 
rrolló una capacitación 
técnica para los equipos 
profesionales de sistemas 
residenciales de la región, 
con la ponencia del psicó- 
logo Gonzalo Silva, titula- 
da “Mi lugar en el mundo: 
Integrando el trauma y la 
resiliencia en la historia de 
vida personal”. 

La actividad abordó la 
importancia de compren- 

der y acompañar las histo- 
rias de vida de las niñeces 
que ingresan alos sistemas 
residenciales. Asimismo, 
se lideró una instancia de 
formación dirigida a fami- 
lias adoptivas y de acogida, 
bajo el nombre “Las crisis, 
una oportunidad en la 
crianza”, también dictada 
por Silva. 

El director regional del 
SPE, Gustavo Marín, expre- 
só que: “El objetivo es re- 
forzar el enfoque institu- 
cional en aras del cuidado 

de los niños, asistiendo 
continuamente a las fami- 
lias en la causa de acoger y 

dando énfasis, en el cam- 
bio de vida que significa, 
para un niño que está en 
cuidados alternativos resi- 
denciales. Como servicio, 
nos comprometemos a 
ofrecer las herramientas y 
condiciones necesarias”. 

   

  

Hoy: Limpiarán cauce del Río San José 
para evitar que basura llegue al mar 

En una acción por aplacar 
el problema dela basura en 
Arica, Salvemos Chincho- 
rro, la ONG Arica Unidos 
Por el Amor al Mar (AUPM) 
y jóvenes deportistas con 
conciencia ambiental, se 

reunirán el día de hoy a las 
09:00 en el puente Guiller- 
mo Sánchez, que colinda 

entre la Avenida Humberto 
Palza (Azapa) y El Agro. 

La iniciativa, busca rea- 
lizar una limpieza al cauce 
del Río San José, el cual, 
hoy en día se encuentra 
contaminado de un foco 
perjudicial para el me- 

La cantidad de 
basura que existe 
dentro del cauce, 
es alarmante (...) 
¡No queremos 
basura en 
nuestras playas!”. 

Rodrigo Morales 

dioambiente y la salud hu- 
mana, entre plástico, tela y 

vidrio, que, si el río baja, 
podría dar a parar al mar, 
según relata Rodrigo Mora- 
les, ambientalista de Salve- 
mos Chinchorro. “La canti- 
dad de basura que existe 
dentro del cauce, es alar- 

mante. Nosotros queremos 
evitar que nuestro mar, y 
playas, estén contamina- 

das. Hoy vemos con preo- 
cupación que ya empezada 
la temporada estival, no 
existen acciones para abor- 
dar este problema, que ya 
se ha vuelto endémico”. 

Tras la propuesta de 
limpieza, Morales extendió 

CON BASURA DE TODO TIPO, HOY EN DÍA, ASÍ LUCE EL CAUCE POR DI 

la invitación a quiénes de- 
seen sumarse a la cruzada 
medioambiental.“Hace- 

mos un llamado a la comu- 
nidad asumarse a esta acti 
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vidad por el bien de todos. 
Lo único que senecesita, es 
llevar una botella para re- 
llenar con agua, y un gorro 
para evitar la luz del sol. Es- 

JONDE PASA EL RÍO SAN JOSÉ. 

peramos contar con la ma- 
yor cantidad de volunta- 
rios, ¡No queremos basura 
en nuestras playas!”, cul- 
minó. á
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